

Departamento de Comunicación y Prensa

El alcalde, Luis Partida, estuvo presente en la graduación.

CERCA DE TRES MIL ESTUDIANTES SE HAN GRADUADO ESTE FIN DE SEMANA EN LA UAX

Vva. de la Cañada, 15 de jun.2015.- La <u>Universidad Alfonso X el Sabio</u> (UAX) ha celebrado este fin de semana el acto de graduación de los 2.475 estudiantes que han concluido sus estudios durante el curso académico 2014-2015. El alcalde, Luis Partida, estuvo presente en la celebración junto al presidente de la UAX, Jesús Núñez, el presidente del Consejo de Estado, José Manuel Romay Beccaría, y el director de la Organización Nacional de Trasplantes, Rafael Matesanz Acedos.

El regidor villananovense participó en la entrega de diplomas a los estudiantes graduados, entre ellos, el joven haitiano Sem Bruel Dorimvil, acogido por la familia del municipio Amor Gutiérrez, tras el terremoto que asoló Haití en 2010, y becado conjuntamente por el <u>Ayuntamiento</u> y la Universidad Alfonso X el Sabio.